

Nouveau refuge pour la LPO

Environnement



Au premier plan, Évelyne Haber et Cyril Itarte, sur le site de Diego Informatique./Photo DDM.

Partant du constat que la faune et la flore ont besoin d'espace pour faire des échanges génétiques et qu'il est nécessaire d'essayer de restaurer les réserves naturelles afin de les protéger et de leur permettre de se reproduire, la LPO (Ligue de Protection des Oiseaux) a mis en place un programme qui s'adresse aux particuliers, aux collectivités et aux entreprises, dans le but de créer un réseau d'espaces pour protéger la biodiversité.

Cyril Itarte, gérant de la société Diego Informatique est touché par tout ce qui a trait à la nature. Il explique : «Passionné depuis l'enfance, la nature est pour moi un sujet de fascination tant par sa beauté que par son fonctionnement : la biologie et, les interactions avec le milieu : l'écologie». C'est tout à fait ce que recherche la LPO. Évelyne Haber, présidente de la LPO Tarn. Elle précise qu'il est très important de protéger la nature de proximité en grand déclin : les zones commerciale avec parking sur une grande surface bétonnée, les maisons individuelles avec des clôtures et peu d'arbres, ont remplacé la nature. Une telle artificialisation des territoires est catastrophique pour certaines espèces.

Il faut donc trouver des solutions pour créer de nouveaux espaces. «Cyril Itarte a fait des aménagements et a une démarche très nature», souligne la présidente de la LPO Tarn annonçant que le site de Diego Informatique devient refuge de la Ligue de Protection des Animaux.

«Le programme refuge LPO est pour moi l'occasion d'afficher un engagement, une conviction et, d'encourager l'action de l'association LPO pour la préservation de l'environnement dans toute sa diversité», résume Cyril ajoutant que dans la même logique un projet d'implantation de ruches sur le site est en cours.